

Rekord mit Schneewalzer



Den Rennsteig nahmen am Wochenende fast 16 400 Läufer, Walker und Wanderer unter ihre Füße. Damit erreichte der 44. GutsMuths-Rennsteiglauf als Europas größter Crosslauf einen neuen Teilnehmer-Rekord. Von Neuhaus am Rennweg starteten 2400 Läufer zum Marathon nach Schmiedefeld und 250 zum Special-Cross für geistig behinderte Menschen durch die Innenstadt von Neuhaus. Beim Marathon-Start wurden traditionell das Rennsteiglied und der Schneewalzer gesungen.

Foto: camera900.de